

25-1  
L-4

05538

*Dirección Federal de Seguridad*

México, D. F., Noviembre 6 de 1953.

MEMORANDUM

Se informa el resultado de las investigaciones practica-  
das por esta Dependencia, en relación con las actividades de los-  
Trabajadores PETROLEROS.

Trabajadores de esta rama de la Zona Norte que han lle-  
gado a esta Capital, platican que con motivo de las amplias publi-  
caciones que ha estado haciendo el diario de Tampico, Tamps., de-  
nominado "El Mundo", sobre las malas condiciones en que se encuen-  
tran algunos barcos de la flota de PEMEX, dos grupos de la Sección  
1 de Ciudad Madero han entablado una nueva lucha; estos grupos --  
son: El del Comité Local que encabeza JAVIER CHAVEZ, y al que sus  
opositores llaman incondicional de la Empresa, porque publicó una  
carta abierta en la que piden que se expulse del País al Gerente-  
General de dicho periódico, Sr. MAURICIO BERCUN, por permitir que  
en ese órgano de publicación se esté tratando el caso de la flota  
petrolera en la forma que se ha venido haciendo, y el denominado-  
"4 de Octubre" que dirigen JESUS SIERRA, ANICETO OVALLE y JOEL --  
GUERRERO, que no está de acuerdo con la publicación de la mencio-  
nada Carta Abierta, la que dicen que para hacerla del conocimien-  
to de la opinión pública, no se tomó el consentimiento de los tra-  
bajadores de la Sección 1 porque no se verificó asamblea para for-  
mular ese documento y que además, el caso de los barcos de Petró-  
leos Mexicanos es de la exclusiva competencia de la Empresa, no -  
de los trabajadores de la Sección 1 y menos del Comité Local que  
preside CHAVEZ.

Con este motivo, hoy en la noche los integrantes del --  
grupo denominado "4 de Octubre" celebrarán una asamblea para des-  
conocer la actitud asumida por JAVIER CHAVEZ y los demás Secreta-  
rios del Comité Local, en el caso anterior, y también para tratar  
lo relacionado con el Candidato a Secretario General de la Sec-  
ción 1 que tomará parte en las próximas elecciones, sostenido por  
el grupo de referencia, y que es JESUS FLORES GARCIA. Manifiestan  
los de este Organismo, que quieren llevar al futuro Comité Local  
a trabajadores que hagan honor a su Sección, electos por las mayo-  
rías y que no se dejen envolver por los Directivos de la Indus-  
tria, convirtiéndose en incondicionales, al estilo Chavista.

El Comité Local de la Sección 34 de Atzacapotzalco, si-  
gue sosteniendo sus puntos de vista relacionados con la formación  
de la nueva Sección 40 de los Trabajadores de Agencias de Ventas,  
en el sentido de que no es correcta la actitud que éstos han asu-  
mido, porque perjudica la unidad que debe haber entre los compo-  
nentes de la 34, vulnera los derechos de los trabajadores y no es

*Dirección Federal de Seguridad*

419<sup>2.</sup>

de acuerdo con los Estatutos Sindicales; llama divisionistas a los que apoyan la formación de la nueva Sección 40.

Los Delegados que por parte de la Sección 35 de Atzacapotzalco concurrirán a la VIII Convención de Petroleros, electos en asamblea por los grupos "18 de Marzo" y "9 de Abril" Depurado, son: MAURICIO ARAIZA, ARMANDO GOINDINI y LUIS MARTINEZ, este último actual Secretario General de dicha Sección.

El día de ayer se celebró una junta en el domicilio particular de ADOLFO RUIZ SOSA, con elementos descontentos de las Zonas Norte, Centro y Sur. El motivo es el nombramiento de los Delegados a la VIII Convención Petrolera, tomándose el acuerdo de formular protestas que serán presentadas al instalarse la Convención, a fin de que ésta decida a quienes acepta como Delegados representativos de las Secciones en cuestión. Ayer mismo empezaron a recabarse firmas para estos escritos con los trabajadores de la Sección 35, sabiéndose que hasta el día de hoy llegan a 400 (CUATROCIENTOS).

También se sabe que VICTOR MANUEL GARZA, Secretario de Previsión Social; AURELIO QUEIRO, Secretario de Conflictos; un tal señor apellidado ULLON, Tesorero y dos personas más, miembros todos del Ejecutivo Local de la Sección 35, están de acuerdo con la resolución tomada en la citada junta.

Respetuosamente.  
EL CORL. DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.

LEANDRO CASTILLO VENEGAS.

LCV/gva.

